

Jahresbericht 2023

DLRG OV Traunstein-Siegsdorf e.V. Jugend



Das Jahr begann mit ein paar Gruppenstunden für die Kinder. Die Highlights waren die Besichtigung eines RTW's und der Besuch der Hundestaffel. Die flauschigen Vierbeiner durften danach noch ausgiebig gekuschelt werden, was bei den Kindern für große Begeisterung sorgte.

Im März waren wir auf dem Verbändetreffen.

Am verkaufsoffenen Sonntag im April in Traunstein, den Lindlsonntag, waren wir auch mit einer kleinen Fahrzeugausstellung und einem Infostand vertreten. Am Ende des Monats nahmen wir außerdem noch an der Frühjahrsvollversammlung des KJR teil.

Einen Wasseraktionstag gab es im Mai in Prien. Da wir auch eine Wachstation in Prien haben, waren wir da auch vertreten. Man konnte vieles ausprobieren und sich über unsere Jugend und Tätigkeit informieren. Für die Kinder hatten wir eine Hüpfburg, die sehr gut angenommen wurde.

Auch ging im Mai endlich wieder unser Schwimmtraining im Freibad Traunstein los. Leider konnten wir immer noch nicht im Priesterseminar unser Wintertraining abhalten, daher freuten wir uns umso mehr, dass die Freibadsaison wieder losging.

Die Blaulichtmeile fand in Traunstein im Rahmen der Rosentage im Juni statt. Dort hatte unsere Jugend auch wieder einen Infostand. Die Kleineren durften auch auf unserem mobilen Boot „probesitzen“, was sehr gut ankam. Außerdem fuhren wir wieder in den Bayernpark, was auch dieses Jahr wieder gut angenommen wurde.

Im Juli hatten wir einen Infostand am Tag der Vereine. Und es fand ein Jugendseetag an unserer Wachstation in Prien am Chiemsee statt, bei dem die Jugendlichen einiges zu unserer Tätigkeit als Wasserrettung lernen konnten.

In den Sommerferien fanden drei Ferienprogramme der Gemeinden Siegsdorf, Surberg und Traunstein statt. Dort durften die Kinder einen Tag lang mit uns an der Wachstation in Prien verbringen und auch die Wasserschutzpolizei Prien kennenlernen.

Eigentlich war ein Ausflug ins Hexenwasser nach Söll in Österreich geplant. Diesen mussten wir leider absagen, da sich zu wenige angemeldet haben. Vom KJR fand das Verbändetreffen statt, bei dem wir auch vor Ort waren.

Weiter ging es im Oktober mit einem Infostand beim verkaufsoffenen Sonntag in Traunstein. Außerdem fuhren wir ins Salzbergwerk nach Berchtesgaden. Dieser Ausflug kam auch wieder super an. Die Rutschen und die Bootsfahrt unter Tage waren für die Kinder ein tolles Erlebnis! Desweiteren nahmen wir auch an der Vollversammlung vom KJR teil.

Ende November fand wieder unsere jährliche Weihnachtsfeier statt. Pünktlich zur Feier fing es an zu schneien, sodass sich alles in eine wunderschöne Winterlandschaft verwandelte. Die Fackelwanderung fand daher bei Schneetreiben statt. Danach gab es bei Lagerfeuer Bosna und Punsch, was natürlich auch perfekt dazu passte. Als Überraschung

stattete uns auch der Nikolaus mit seinem Kramperl einen Besuch ab. Für die Kinder gab es dann noch eine kleine Geschenktüte. Vom Bezirk der DLRG-Jugend fand auch eine Weihnachtsfeier statt, um das Jahr Revue passieren zu lassen. Mit der älteren Jugend waren wir beim Nikolausschwimmen in Trostberg. Hier bekommt jeder eine Fackel und kann mit dieser den Alzkanal runterschwimmen. Danach gibt es noch Essen und Trinken und Livemusik.

Im Sommer fand wöchentlich unser Schwimmtraining im Traunsteiner Freibad statt. Desweiteren konnten wir vier Schwimmkurse (je zwei in Siegsdorf und Traunstein) im Sommer absolvieren. Leider wurden die wöchentlichen Gruppenstunden nach der Freibadsaison nicht gut angenommen, sodass wir schweren Herzens diese ganz abgesagt haben.

Im Dezember haben wir das Jahr ruhig ausklingen lassen, um im neuen Jahr wieder mit vielen neuen Ideen in die Jugendarbeit zu starten.